

今年、着任3年となりました。校長の 吉岡 大司 です。

校庭の桜が舞う中で168人の新1年生を迎え、在校生と併せて、全校生徒が513人となり19学級で、令和7年度をスタートしました。昨年度より教室になかなか足が向かない、登校できない生徒のための学級I組(チャレンジクラス)も2年目を迎えました。

さて、旧「向島中学校」と旧「鐘淵中学校」が、平成25年4月1日に統合した桜堤中学校は、今年で開校13年目となりました。本校は、隅田川に沿う、「東白鬚公園」に隣接し、区内で最も広い土のグラウンドを有し、防災や環境に配慮した耐震設計の優れた施設となっております。歴代の校長先生や保護者・地域の皆様が創りあげてきた歴史の重みに身の引き締まる思いです。

今年も、スローガン「つなぐ伝統 築こう未来」を掲げ、人と人との「つながり」や「体験の充実」を一層重視します。

特に、開校以来、文武両道の精神のもと、教育目標「確かな知性」「豊かな感性」「健全な心身」を掲げ、地域や保護者の皆様とともに、1人1台のタブレット端末やICT機器を活用したデジタル学習を重視した教育を図っています。そして、確かな学力の定着の取組では、全ての生徒の可能性を引き出す「個別最適な学び」や「協働的な学び」の実現を図るとともに、「学びをあきらめさせない」「粘り強く学習に取り組む生徒の育成」に取り組んでまいります。

生徒にとって、学校は学習の場であり、人間関係を学び体験する場です。生徒一人ひとりのよさを引き出し、最大限に、伸びるように支援し、生徒が生き活きと学校生活を送れるようにすることが私達教師の使命でもあります。

その実現のために、生徒一人ひとりの思いを聴き、自己肯定感や自己効力感を高めさせ、生徒が「自分の未来を見つけられる」ように、そして、生徒に「今日から、自分ができる。自分にしかできないこと」を考えさせていきます。そして、「生徒が夢や希望をもって。保護者が子どもを安心して通わせたい。と感じる学校づくり」をめざします。

今年も、4つの「C」を取組みます。このことは、生徒が蓄えた「経験知」を

「CHARGE」チャージ(充電)し、

「CHANCE」チャンス(好機)と捉え、

「CHALLENGE」チャレンジ(挑戦)させ、

「CHANGE」チェンジ(変わる) ことをめざします。

さらに、将来の夢をしっかりと描き、実現できる生徒を一人でも多く育みます。そして、地域に根付いた教育活動を行い、地域に貢献できる生徒の育成を図ります。今後とも、ご支援、ご協力の程よろしくお願いいたします。